

CD 392 | CD 504 | CD 616

Die CD-Racks CD 392 – CD 504 – CD 616 basieren auf dem gleichen Prinzip wie die Modelle CD 224 – CD 336 – CD 448. Anstelle der Rollen sind diese Racks durch ein Drehelement aus Edelstahl mit einer stabilen Bodenplatte verbunden. Dadurch wird eine besonders leichte Drehbarkeit bei gleichzeitig festem Stand erreicht. Dem Trend zu immer größeren CD-Sammlungen wird durch ein nochmals gesteigertes Fassungsvermögen von bis zu 616 CDs Rechnung getragen.

The CD-racks CD 392 – CD 504 – CD 616 are based on the same principle as models CD 224 – CD 336 – CD 448. Instead of the castors these racks are connected to a stable base plate by a turning element made of stainless steel. This achieves an especially easy rotatability and simultaneously a stable standing. The general tendency to larger and larger CD collections is allowed for by an once more increased capacity of up to 616 CD's.

Design : DREIECK DESIGN

DATEN | FACTS

CD 392 45 x 45 x 107 cm
Für 392 CDs
For 392 CDs

CD 504 45 x 45 x 136 cm
Für 504 CDs
For 504 CDs

CD 616 45 x 45 x 165 cm
Für 616 CDs
For 616 CDs

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

Auch in Ausführung OPTIWHITE lieferbar
Additionally available in version OPTIWHITE

SONDERMAßE SIND MÖGLICH
SPECIAL SIZES ARE POSSIBLE

FÜR DETAILS SIEHE PREISLISTE
FOR DETAILS CONSULT PRICELIST



CD 392 | CD 616 | CD 504